
条
　
　
　
例

掛川市職員定数条例の一部改正について

掛川市国民健康保険条例の一部改正について

掛川市立学校設置条例の一部改正について
掛川市学校給食共同調理場に関する条例の一部改正
について
掛川市個人情報の保護に関する法律施行条例の制定
について
掛川市情報公開・個人情報保護審査会条例の制定に
ついて
掛川市子ども・子育て会議条例等の一部改正について
掛川市水道事業及び下水道事業の設置等に関する条例
の一部改正について

議

発

掛川市議会の保有する個人情報の保護に関する条例
の制定について
掛川市議会政務活動費の交付に関する条例の一部
改正について
「犯罪被害者支援の充実を求める意見書」の提出に
ついて
「物価高騰に伴う給食費への財政措置を求める意見書」
の提出について

そ
の
他

情報公開・個人情報保護審査会事務の受託及び規約
変更について（小笠老人ホーム施設組合）
情報公開・個人情報保護審査会事務の受託及び規約
変更について（掛川市・菊川市衛生施設組合）
情報公開・個人情報保護審査会事務の受託及び規約
変更について（東遠工業用水道企業団）
静岡地方税滞納整理機構規約の変更について

東遠学園組合規約の変更について
掛川城天守閣修復景観整備工事変更請負契約の締結
について

人
　
事

掛川市外２組合公平委員会委員の選任について
掛川市固定資産評価審査委員会委員の選任について
　他３件
掛川市桜木財産区管理委員の選任について

審議の結果、予算を27件、条例を9件、人事を6件、
その他を6件、議発を4件、可決しました！

２月定例会における審議結果一覧　２月定例会における審議結果一覧　２月定例会における審議結果一覧　

予
　
　
　
　
算

令和５年度掛川市公共用地取得特別会計予算について

令和５年度掛川駅周辺施設管理特別会計予算について

令和５年度大坂・土方工業用地整備事業特別会計予算
について

令和５年度上西郷財産区特別会計予算について

令和５年度桜木財産区特別会計予算について

令和５年度東山財産区特別会計予算について

令和５年度佐束財産区特別会計予算について

令和５年度倉真財産区特別会計予算について

令和５年度掛川市水道事業会計予算について

令和５年度掛川市簡易水道事業会計予算について

令和５年度掛川市公共下水道事業会計予算について

令和５年度掛川市農業集落排水事業会計予算について

令和５年度掛川市浄化槽市町村設置推進事業会計
予算について
令和４年度掛川市後期高齢者医療保険特別会計補正
予算（第３号）について
令和４年度掛川市介護保険特別会計補正予算（第３
号）について
令和４年度掛川市公共用地取得特別会計補正予算
（第１号）について
令和４年度大坂・土方工業用地整備事業特別会計
補正予算（第１号）について
令和４年度掛川市水道事業会計補正予算（第３号）に
ついて
令和４年度掛川市簡易水道事業会計補正予算（第３
号）について
令和４年度掛川市公共下水道事業会計補正予算（第
３号）について

■全会一致で可決・同意

新型コロナワクチン接種券配布方法の変更に関する陳情
〈主な意見〉市からの接種案内通知には、市が作成した接種は義務ではないことを記載した文書、厚生労働省の

リスクについての文書が同封されており、しっかりと対応できている。

■文教厚生委員会が全会一致で不採択

学校給食費の保護者負担増（12％値上げ）の中止を求める請願
〈主な意見〉給食費を公費負担する場合、財源確保の検討が必要である。また、学校給食法では運営経費等以外

は保護者負担と定められており、大変心苦しいが仕方がないと考える。

■文教厚生委員会が賛成少数で不採択

第３セクター「株式会社森の都ならここ」の継続を求める陳情書
〈主な意見〉市民生活に必要不可欠な福祉的な公共施設以外は、基本的に良い状態のうちに譲渡することが必要である。

■環境産業委員会が賛成少数で不採択
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議員 市議会に足を運んだきっかけは何ですか？

森下さん もともと政治や行政にすごく興味があり、市議会でどん
なやり取りが行われているのか、実際に同じ部屋で傍
聴することで、新しい気づきがあると思い、とりあえず
行ってみようということで、足を運びました。

議員 実際に市議会を傍聴してどうでしたか？

森下さん 議員さんの表情が見えて、地域とつながって一生懸命に
形にしようという様子がすごく伝わってきました。議会
全体の空気感を感じながら、実際に見られたことはすご
く意味があったと思います。初めて委員会を見て、予算
はこういうふうに議員さんと市の職員との間でやりとりを
して、形にしていっているんだなというのを知ることが
できたのはよかったです。

議員 これから政治に関わっていきたいと思いますか？

森下さん 広く政治や行政に関わりたいです。委員会を見て思った
ことは、市議会も政治にかかわってすごいと思いますが、
市の職員も資料を作って、議員さんの質問に的確に答え
ていて、行政もかっこいいと思いました。

議員 どんな掛川市になってほしいですか？

森下さん みんなが政治にもっと関心をもって欲しいです。議員さ
んや行政が身近に感じられて、自分たちがいろいろ考え
ながら、提案していけるくらいに理解が深まっていくと
いいと思います。

議員 市議会を広報していくにはどのような方法があると思い
ますか？

森下さん 市への疑問を気軽に聞くことができるプラットフォームが
あるといいと思います。議会中継を見たらポイントがた
まっていく仕組みにすると、興味のない人も見るきっか
けになると思います。

「何か新しい気づきがあると思い、足を運んだ」
森
も り し た

下 蓮
れ ん

さん（18 歳）掛川市出身

特別企画特別企画　傍聴者インタビュー傍聴者インタビュー

■賛否の分かれた議案 （賛成多数可決）　　 ○○賛成　×反対
創 世 会 新しい風 SKK＊ 共産＊ 共掛＊ 志＊
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令和５年度掛川市一般会計予算について ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ × × ◯◯ ◯◯ ◯◯

令和５年度掛川市国民健康保険特別会計予算に
ついて ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ × × ◯◯ ◯◯ ◯◯

令和５年度掛川市後期高齢者医療保険特別会計
予算について ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ × × ◯◯ ◯◯ ◯◯

令和５年度掛川市介護保険特別会計予算について ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ × × ◯◯ ◯◯ ◯◯

掛川市手数料条例の一部改正について ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ × × ◯◯ ◯◯ ◯◯

令和４年度掛川市一般会計補正予算（第12号）に
ついて ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ × × ◯◯ ◯◯ ◯◯

令和４年度掛川市国民健康保険特別会計補正予算
（第３号）について ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ × × ◯◯ ◯◯ ◯◯

令和４年度掛川駅周辺施設管理特別会計補正予算
（第２号）について ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ × × ◯◯ ◯◯ ◯◯

議員名

議案名

■賛否の分かれた議案（賛成少数否決)
令和5年度掛川市一般会計予算に対する修正案 × × × × × × × × × × × × × × × ◯◯ ◯◯ ◯◯ ◯◯ ×

令和4年度掛川市国民健康保険特別会計補正予算
（第3号）に対する修正案 × × × × × × × × × × × × × × × ◯◯ ◯◯ × × ×

学校給食費の保護者負担増（12％値上げ）の中止
を求める請願 × × × × × × × × × × × × × × × ◯◯ ◯◯ × × ×

＊議長（松本　均）は、採決には参加しません ＊ SKK▶市民派・公明倶楽部　共産▶日本共産党議員団　共掛▶共に創る掛川　志▶志誠会
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